

# *Papa Francisco nombra nuevo Arzobispo de La Habana por jubilación de Jaime Ortega*

---



Ciudad del Vaticano, 26 abr (RHC) El arzobispo de La Habana, el cardenal Jaime Lucas Ortega y Alamino, se jubila y en su lugar el Papa Francisco eligió a monseñor Juan de la Caridad García Rodríguez, informa la agencia de noticias Ansa.

Ortega es una figura importante del episcopado latinoamericano y es considerado una persona muy cercana al Papa en la mediación que llevó al deshielo entre Estados Unidos y Cuba-

Francisco aceptó la renuncia de Ortega, que cumple 80 años el otoño boreal y que ha superado el límite de 75 años en el cual los obispos deben presentar su renuncia al cargo.

El nuevo arzobispo nació en Camagüey el 11 de julio de 1948. Es sacerdote desde 1972 y desde el 2002 era el arzobispo de su ciudad natal.



**Radio Habana Cuba**